

NOTICIARIO

Por el Gobierno Civil de la provincia, han sido nuevamente aprobados los estatutos de nuestro Club, previa rectificación de algún artículo de los mismos y de algunos adicionales.

—Nuevamente rogamos a nuestros socios no demoren el pago de sus mensualidades, ya que dichos atrasos perjudican los intereses de nuestra Entidad, y procuren presentar el carnet del mes corriente. De no hacerlo así, será exigida su presentación, ya que los gastos normales de nuestro Club tienen que corresponderse a su debido tiempo.

—Para el próximo mes de Diciembre, la orquesta «Selección» actuará los días: 1, 8, 15, 22, 25 y 26 (fiestas de Navidad) 29 y 31 (fin de Año).

—Continúan celebrándose los bailes matinales, exclusivamente para nuestros socios, que se ven muy concurridos.

De momento, no podemos presentar discos nuevos como sería nuestro deseo, pero confiamos con la voluntad y entusiasmo de sus organizadores, Cullerell y Vilaseca, que pondrán empeño en ello, pudiendo obtener indirectamente la ampliación de nuestra discoteca, hasta ahora adormecida.

—Es muy probable que para el próximo mes de Diciembre salga a la venta uno de los primeros libros sobre la música de jazz, del notable crítico Hugues Panassié, cuya traducción es debida al señor Alfredo Papo, colaborador de nuestra Publicación.

No cabe decir que esperamos con ansiedad dicho libro; por nuestra parte, pondremos al corriente de su aparición

a nuestros socios, al efecto de lograr una gran venta, que estimule al editor y traductor a la edición de otros libros similares.

—En la lista de compositores granollenses —que en otra ocasión reseñaremos— añadimos al joven Santiago Melé Maranges, de la orquesta «Selección», que ha escrito un número titulado «Recuerdo de un ayer» que fué estrenado en nuestro Club el pasado domingo día 17 y tuvo que «bisarse».

Dicho número, de melodía muy bien lograda (lo sabemos por referencias, ya que no hemos tenido el placer aún de oírlo) y letra sentimental, también original del autor, lo tiene ya registrado y una editora madrileña se interesa por su edición.

Felicitemos cordialmente a nuestro compañero Melé, estimulándole a proseguir con su inspiración, y conocedores de su temperamento y constante estudio, creemos ha de lograr darnos ocasión para hablar nuevamente de él.

—En cada una de las fiestas que actúa la orquesta «Selección» en nuestro Club, dicho conjunto da a conocer un número presentado como «Melodías olvidadas», que no dudamos ha de complacer a nuestros socios. El primero de ellos fué «Tabú». El pasado domingo día 24 interpretó el tan popular vals «Ramona» y después de éstos, seguirán sucesivamente «Tirana», «La carioca», «Adiós muchachos», etc., etc., incluyendo además algunos números de buen jazz, que por no estar clasificados aún, no podemos mencionar.

Todos ellos son de un sabor tan netamente popular y escritos a conciencia, que en su tiempo habían hecho las delicias de nuestra juventud.